

**Zeitschrift:** Aînés : mensuel pour une retraite plus heureuse  
**Herausgeber:** Aînés  
**Band:** 13 (1983)  
**Heft:** 1

**Artikel:** A 100 ans elle change de voiture  
**Autor:** [s.n.]  
**DOI:** <https://doi.org/10.5169/seals-829960>

#### Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

#### Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

#### Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

**Download PDF:** 15.01.2026

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**



Fêtée par la commune, la centenaire remercie.

La comtesse Anne fut aussi l'une des premières femmes à conduire une automobile. Elle a eu sa première voiture en 1909. Mais elle n'a passé son permis qu'après la Première Guerre mondiale. «J'avais une petite Renault décapotable, raconte-t-elle. L'examinateur m'a accompagnée dans mes courses en ville. Il m'a demandé si je savais changer un pneu. Bien sûr que je savais! A cette époque, on crevait tout le temps.»

En septante-trois ans, la comtesse n'a jamais eu le moindre accident. «Je vois tout de suite qui va faire une bêtise et je ne prends jamais de risques.» Mais la vitesse ne l'effraie pas. L'an dernier, à 99 ans, elle a échangé sa 2 CV contre une Dyane 6 toute neuve, «pour pouvoir doubler plus facilement», explique-t-elle. La 2 CV était trop molle. La compagnie d'assurances lui a quand même fait quelques difficultés pour renouveler son contrat...

Le compteur de la Dyane affiche déjà 5000 km, qu'elle a effectués en allant de son château de La Forge au bourg ou dans les villes voisines de Poitiers (35 km) ou Limoges (80 km). Jusqu'à l'an dernier, la comtesse allait encore dans la journée à Toulouse ou à Bordeaux, prendre le thé chez des nièces. «Maintenant, j'hésite», dit-elle. C'est un peu fatigant.»

Une autre preuve de la vitalité de la comtesse: en juillet 1981, elle a mis en fuite, à coups de torche électrique, deux cambrioleurs qui avaient pénétré en pleine nuit dans sa chambre à coucher!

## A 100 ans elle change de voiture

*Le livre des Records* affirme qu'en juin 1974, sur une route des Etats-Unis, un automobiliste de 104 ans fut arrêté pour excès de vitesse. Il était, à l'époque, le plus vieux conducteur du monde...

La comtesse Anne Frochot Robert de Beauchamp, qui demeure dans une petite commune du Poitou, n'a nullement l'intention de lui ravir ce record, mais à 100 ans, elle est incontestablement la doyenne des automobilistes français. Elle a fêté son centenaire le 18 novembre dernier à Lhommaizé (Vienne), et c'est au volant de sa voiture, comme d'habitude, qu'elle s'est rendue ce jour-là de son château de *La Forge* à l'église du bourg, pour assister à la messe d'anniversaire.

Sa nouvelle voiture, une Dyane.  
(Photos Centre Presse, Poitiers.)

